

Tenemos una Misión que Dios Quiere.

Salmos 119:15 En tus mandamientos meditaré; Consideraré tus caminos. **48** Alzaré asimismo mis manos a tus mandamientos que amé, Y meditaré en tus estatutos. **1 Corintios 6:20** Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios. Lo principal para un cristiano es de adorar a Dios. Esto simplemente es de conocerle bien, e imitar su carácter moral en nuestras vidas (**Efesios 5:1** *Sed, pues, imitadores de Dios como hijos amados*). **Salmos 119:10** Con todo mi corazón te he buscado; No me dejes desviarme de tus mandamientos. **11** En mi corazón he guardado tus dichos, Para no pecar contra ti. **El Salmista se fijó en que él debía seguir a Dios con TODO EL CORAZÓN, y de dar menos es de desviarnos de Dios. El objetivo principal de Satanás es de distraer al cristiano de la voluntad de Dios.**

Debemos entender que esto es una tarea para toda la vida, y que para hacerlo se necesita tiempo, esfuerzo, y dedicación. Además, es hecho solamente por meditar y enfocarse en Dios sin distracciones. Ni el domingo en los cultos la gente puede meditar por una hora sin distracción. Están contestando sus teléfonos, levantándose para ir afuera, atendiendo a sus niños, o durmiéndose en el servicio. Atendemos otras cosas en lugar de cada domingo asistir, y aprender con devoción, e imitar a Dios.

Josué 1:8 Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley, sino que de día y de noche meditarás en él, para que guardes y hagas conforme a todo lo que en él está escrito; porque entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien. Si te enfocas totalmente en Dios sin distracción, Dios premiará tu vida terrenal con prosperidad (no ricos, sino confortables con las necesidades) y también en que todo te saldrá bien, y después te premiará con el cielo. **1 Corintios 7:35** Esto lo digo para vuestro provecho; no para tenderos lazo, sino para lo honesto y decente, y para que sin impedimento os acerquéis al Señor. Todo esto es para que uno se acerque a Dios. Muchos parecen de tener cualquier otra opción en mente menos la de acercarse a Dios y enfocarse en Él.

Efesios 5:15 Mirad, pues, con diligencia cómo andéis, no como necios sino como sabios, 16 aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos. **17** Por tanto, no seáis insensatos, sino

entendidos de cuál sea la voluntad del Señor. ¿Realmente es necesaria la diversión y el entretenimiento para que vivamos bien? La “diversión” es una distracción de lo normal, en este caso, de lo que DEBES ESTAR HACIENDO si andas en la voluntad de Dios. ¿es necesario divertirte? No. Cuando hablamos de esto, el celular es super importante, pero no lo usamos para nuestra meta, o para nuestra misión para con Dios. El teléfono es para cosas que nos distraen para que no oigamos a Dios, y para que no le adoremos. De meditar en la Palabra de Dios y orar es trabajo, y las diversiones y las distracciones son nuestra delicia, pero no nos ayudan a cumplir con nuestros deberes espirituales. **Colosenses 3:2** Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. **Salmos 119:37** Aparta mis ojos, que no vean la vanidad; Avívame en tu camino. (Vanidad es algo sin valor en la eternidad)

“No dejes que el ruido del mundo te impida escuchar la voz del Señor”.

Es Truco de Satanás para Distrarte

(El “cristo” es el especial de Dios, es en lo que siempre debemos estar atentos.)

Mateo 24:23 Entonces, si alguno os dijere: Mirad, aquí está el Cristo, o mirad, allí está, no lo creáis. **Lucas 17:23** Y os dirán: Helo aquí, o helo allí. No vayáis, ni los sigáis. **Lucas 21:8** Él entonces dijo: Mirad que no seáis engañados; porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo, (o sea, fijate en mi) y: El tiempo está cerca. Mas no vayáis en pos de ellos. **Marcos 13:21** Entonces si alguno os dijere: Mirad, aquí está el Cristo; o, mirad, allí está, no le creáis. **22** Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y harán señales y prodigios, para engañar, si fuese posible, aun a los escogidos. **23** Mas vosotros mirad; os lo he dicho todo antes. La distracción siempre parece ser algo importante, pero no lo es. La idea es de distraer tu atención, mente (pensamientos), y tu corazón (emociones) para atender lo que entretiene (hacer otra cosa que no sea lo principal y más importante de tus deberes). Hay unos quienes están dispuestos a seguir cualquier cosa novedosa, llamativa, divertida, o chistosa. Es lo principal de sus vidas realmente. Pero de nuevo, repito. Cuando alguien quiere que pongas tu atención en algo que no es la obra y voluntad de Dios, es Satanás quien está atrás de ello. Pocos son los que trabajan sin distracción para Dios.

Lucas 8:7 Otra parte cayó entre espinos, y los espinos que nacieron juntamente con ella, la ahogaron. **14** La que cayó entre espinos, éstos son los que oyen, pero yéndose, son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto. Cristo identificó a unas personas que no van a alcanzar la salvación específicamente porque otras cosas LES LLAMA LA ATENCIÓN más que su salvación, más que su relación con el Señor Jesucristo, el Salvador. Por atender estas “otras cosas,” no alcanzan la salvación. No es que estas otras cosas no sean cosas “importantes de la vida”, sino el asunto es que uno tiene que decidir bien, cuáles son mis prioridades, cuál es de suma importancia, cual es de poca importancia, y cuales cosas no sirven nada para la eternidad (o sea, son vanidosas, sin valor eterno). **1 Juan 2:15** No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él. A la verdad, esto es una situación de lo uno o de lo otro. **Mateo 6:24** Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas.

Proverbios 12:11 El que labra su tierra se saciará de pan; Mas el que sigue a los vagabundos es falto de entendimiento. Un vagabundo va de lugar a lugar, de una fantasía a otra, de una diversión a otra. La gente de nuestro día es como los vagabundos, buscan siempre algo que les dé emoción, placer, y entretenimiento. **Mateo 6:31** No os afanéis, pues, diciendo: ¿Qué comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos? 32 Porque los gentiles buscan todas estas cosas; pero vuestro Padre celestial sabe que tenéis necesidad de todas estas cosas. **33** Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas. 34 Así que, no os afanéis por el día de mañana, porque el día de mañana traerá su afán. Basta a cada día su propio mal. **2 Timoteo 2:4** Ninguno que milita se enreda en los negocios de la vida, a fin de agradar a aquel que lo tomó por soldado. **Lucas 21:34** Mirad también por vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día.

Pongamos la Vista en Jesucristo

Hebreos 12:2 puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe... **Proverbios 4:25** Tus ojos miren lo recto, Y diríjanse tus párpados hacia lo que tienes delante. **Isaías 45:22** Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la tierra, porque yo soy Dios, y no

hay más. (siendo Jehová Dios, debemos poner nuestra atención en Él). **Esta guerra es de poner tu atención en Dios**, de no dejar que cualquier otra cosa sea importante, y **de dejar que Dios sea lo más importante**.

No Debes Sorprenderte cuando las Aflicciones y Sufrimientos Vienen.

1 Pedro 4:12 Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, **como si alguna cosa extraña os aconteciese**, **Josué 23:6** Esforzaos, pues, **mucho en guardar y hacer todo** lo que está escrito en el libro de la ley de Moisés, **sin apartaros de ello ni a diestra ni a siniestra**; Satanás nos ataca con distracciones llamativas, con cosas nuevas, cosas novedosas, cosas que la curiosidad nos gana fácilmente, y si para él esto no funciona, entonces, nos distrae con dolor, pena, sufrimiento y persecución. **Siempre hay algo que toma posesión completa de nuestra mente, de nuestra atención, y de nuestra vida para que no nos acerquemos a Dios realmente.**

Hollywood es un buen ejemplo. Todo lo de Hollywood, desde su inicio hasta la fecha, ha sido entretenimiento, y distracción, de "olvidar". **Peró ¿Qué estamos olvidando?** **Nuestras vidas diarias y nuestra misión de enfocar nuestras vidas en adorar y servir a Jesús.** **Proverbios 14:12** Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.

Debemos Enfocarnos y no ser distraídos.

Hebreos 12:1 Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, **despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia**, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, La idea es que **tenemos cosas que no nos ayudan a alcanzar el reino de Dios**, ni sirven para glorificar a Dios ni hacen la obra de Dios. De estas cosas debemos despojarnos. O sea, debemos quitarlas de nosotros. De no enfocarnos en Cristo es de dejar que Satanás gane. **Lucas 9:62** Y Jesús le dijo: **Ninguno que poniendo su mano en el arado mira hacia atrás, es apto para el reino de Dios.** Jesús nos aclaró que el que ara, y **se deja a sí mismo distraer, no es digno de la salvación**. O sea, su vista está distraída de Cristo y de la voluntad de Dios, entonces esta persona no se porta como un hijo de

Dios. ¿Por qué está mal de arar con surcos desviados? Es porque luego hay que regresar a arar para quitar la vegetación no requerida entre los surcos, y va a destruir las plantas buenas. Y luego hace imposible quitar lo malo. **Proverbios 4:25** **Tus ojos miren lo recto, Y dirijanse tus párpados hacia lo que tienes delante.** **Salmos 1:2** Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y **en su ley medita de día y de noche.** **Isaías 26:3** **Tú guardarás «en completa paz» a aquel cuyo pensamiento en ti persevera;** porque en ti ha confiado.

Debemos adorar a Dios con Sinceridad.

Salmos 119:10 **Con todo mi corazón te he buscado;** No me dejes **desviarme** de tus mandamientos. La oración y el deseo del Salmista fue de quedarse fielmente fijo en el seguimiento a su Salvador. Así es como adoramos a Dios. **Proverbios 17:24** **En el rostro del entendido aparece la sabiduría; Mas los ojos del necio vagan hasta el extremo de la tierra.** Nunca llegarás a gozar del cielo y de las bendiciones de Dios si tu atención vaga (se desvía) de ello a cosas vanas sin valor eterno.

"Si el enemigo no puede destruirte, te distraerá".

Las Consecuencias de ser Distraído

2 Pedro 2:20 Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, **enredándose otra vez en ellas son vencidos, su postrer estado viene a ser peor que el primero.** **21** Porque mejor les hubiera sido no haber conocido el camino de la justicia, que después de haberlo conocido, **volverse atrás del santo mandamiento que les fue dado.** **22** Pero les ha acontecido lo del verdadero proverbio: **El perro vuelve a su vómito, y la puerca lavada a revolcarse en el cieno.** **Gálatas 6:7** No os engañéis; **Dios no puede ser burlado: pues todo lo que el hombre sembrare, eso también segará.** **8** Porque el que siembra para su carne, de la carne segará corrupción; más el que siembra para el Espíritu, del Espíritu segará vida eterna. **El circo es una representación de cosas que distraen.** La persona con un corazón siempre doblado a las distracciones va a quedarse de nuevo en el mundo, y va a cosechar la maldad (es un desenfoco de su salvación) y va a cosechar lo que ha sembrado. **Santiago 1:14** **sino que cada uno es tentado, cuando de su propia concupiscencia es atraído y seducido.** **15** Entonces la concupiscencia, después que ha concebido, da a luz el pecado; y el pecado, siendo consumado, **da a luz la muerte.**

Satanás el Distractor, Desviador e Interruptor

Por David R. Cox



[eb59] v1.1 ©2024 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Lucas 9:62 Y Jesús le dijo: **Ninguno que poniendo su mano en el arado mira hacia atrás, es apto para el reino de Dios.** **Lucas 10:41** Respondiendo Jesús, le dijo: Marta, Marta, **afanada y turbada** estás con muchas cosas. **42** Pero sólo una cosa es necesaria; y María ha escogido la buena parte, la cual no le será quitada. **Lucas 8:14** La que cayó entre espinos, éstos son los que oyen, pero yéndose, **son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto.**

Dios tiene un plan de trabajo para cada ser humano. Esto es Su voluntad divina. Satanás se opone a Dios, entonces su ataque es simplemente para que la persona no haga la voluntad de Dios por cualquier razón y con esto, Satanás gana lo que quiere. Satanás usa las distracciones para desenfocarnos de nuestro trabajo principal, de nuestra misión dada por Dios. **Nuestro trabajo principal es el de adorar a Dios con nuestras vidas. Estudiar la Palabra de Dios, entender el carácter moral de Dios, e incorporar este carácter a ser nuestro carácter personal.** Además, de **obedecer la voluntad de Dios.** Dios tiene planes individuales para cada persona, y dentro de estos planes, Dios quiere utilizar a cada salvo para trabajos y ministerios en servicio a Él. Esto último es individual, y es **el llamamiento de Dios para cada persona** y que probablemente es diferente a cada uno.